
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Frederike Menn
Protokollführung: Jaron Schönwitz

03. August 2023, 14:00 c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Cederik Krebs, Lilly Engbrecht, Frederike Menn,
Daniel Petrasch, Jaron Schönwitz, Lina Krings (ab 14:39), Alexander Kazatsky (ab
15:22)

Weitere Anwesende: Jan Lars Espey (bis 14:53)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 17. August 2023, 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 AK Erstifahrt

TOP 6 AK Jarons geiler Studiraum aka AK Spieleabend

TOP 7 Tresor

TOP 8 FusioN Party

TOP 9 Maustag

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Eröffnung der Sitzung um 14:23 Uhr durch Frederike.
Beschlussfähigkeit ganz knapp festgestellt (5 Stimmberechtigte).

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jaron ist mal wieder da und alles wissen, was das heißt. Jaron wird einstimmig zur
Protokollführung gewählt.
Frederike wird einstimmig zur Sitzungsleitung gewählt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Leon hat sein Protokoll noch nicht veröffentlicht. Schade.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es gab keine Anfragen an den Rat, der Rat ist scheinbar nicht gefragt. Trotzdem
hat der Rat getagt um zu sagen, dass keiner hat angefragt.

TOP 3 Post
Unser postbeauftragter war einige Zeit nicht da, entsprechend hat sich einiges ge-
sammelt. Unter anderem:

1. Reklame für die Photonics Days am 12. und 13. Oktober

2. Die aktuellste Ausgabe von Physik Konkret (die auch schon einen Monat alt
ist)

3. Ein Saalfrank Katalog

4. Drei mal Werbung von Edeka Food Services

TOP 4 Berichte

a) FSVK

Das Thema mit dem KulturCafé wurde besprochen. Scheinbar meinte der AStA,
dass er sich darum kümmern wird. Die FSVK hat eine Stellungnahme verfasst, die
die Fachschaften erreicht hat. Diskussion herrscht nun darüber, ob der letzte Satz
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in dieser beibehalten werden soll. Der Rat entscheidet sich für das Behalten.
Ansonsten wurde nicht viel besprochen.

Es gab keine weiteren Berichte

TOP 5 AK Erstifahrt
Der AK hat sich soeben mit einer Aufstellung an sechs Leuten getroffen. Frederike
berichtet. Es stehen drei Häuser zur Auswahl, die Zweistein uns nun Vorstellt.

Es gibt ein Ranking, das sich durch Preis, Datum und Anzahl an Betten zusam-
mensetzt. Auf Platz 1 steht Bergneustadt (oder Bad Cockstedt, wie Cederik es so
liebevoll nannte). Dort ist Platz für 90 Personen und wenn man sogar nur 80 Teilneh-
mer hätte, würde sich eine Fahrt rentieren. Haben wir noch Plätze offen, so können
wir diese mit höheren Semestern füllen.
Auf Platz 2 ist das alt bewährt Don Bosco Haus, das wir 2021 bereits besucht haben.
Dort ist Platz für 70 Leute, aber wir müssen einen kleinen Fahrservice organisieren,
damit alle von der Bushaltestelle zum Haus kommen.
Platz 3 ist das Haus Sonnengruß. Es gibt zwar ein Schwimmbad, aber dort ist nur
Platz für 60 Leute.

Alle Häuser haben eine Fahrt von etwa 4 Stunden mit ÖPNV. Auch die Preise,
die nach Stand der Sitzung etwa 20 € beträgt, ist pro Haus nicht großartig anders.

Die Debatte handelt nun davon, wie relevant der Fahrtweg für die Hauseintscheidung
ist. Parallel wird gegeuckt, ob es alternative Routen mit weniger Umstiegen ist. Vor
allem der Umstiegszeitraum ist ein Argument, das als nicht unwichtig erachtet wird.

Man entscheidet sich für einen Dringlichkeitsbeschluss bis heute Abend, in dem
wir entscheiden, für welches Haus wir uns entscheiden.

Antrag: Die Frage der Häuserwahl wird per Dringlichkeitsbeschluss an den Rat
gestellt. Um 22 Uhr des heutigen Abends wird das Ergebnis ausgewertet. Die Her-
berge, die zu dem Zeitpunkt die meisten Stimmen hat, wird gewählt. Bei Stimmen-
gleichheit wird nach dem Ranking des AKs entschieden.
Einstimmig angenommen

TOP 6 AK Jarons geiler Studiraum aka AK Spie-
leabend

Wir haben neue Spiele gekauft. Dazu gehören unter anderem Captain Sonar, Bang
und Exploding Kittens. Diese können wir beim Spieleabend am Mittwoch, den 9.
August ausprobieren. Alle sind eingeladen, um mit Snacks und Getränken Spiele zu
spielen.

Jurek hat die Spiele bestellt und sie an den Rat gegeben. Das dafür beantragte
Geld hat aber leider nicht gereicht, weswegen wir 10 € nachbeantragen wollen.
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Antrag: Es werden 10 € zu Verfügung gestellt, um Jurek das restliche Geld zu-
rück zu zahlen.
Einstimmig angenommen
Für die Snacks müssen wir auch noch Geld beantragen.

Antrag: Es werden 30 € aus den Fachschaftsmitteln zur verfügung gestellt, um
für Proviant am Spieleabend am 9. August zu sorgen.
Einstimmig angenommen.

Jaron kümmert sich darum, die Mail zu schreiben.

TOP 7 Tresor
Lilly erwähnt: Wir müssen nachhaltig Lennart nerven, damit wir den Tresor wieder
bekommen. Dieser hat es nämlich aktuell bei ihm gemütlich gemacht.

TOP 8 FusioN Party
Lilly findet den Namen furchtbar, aber die Chemiker und Jaron weigern sich, ihn zu
ändern.

Wir haben mehrere Angebote für Locations, aber bisher ist die Matrix auf dem
No. 1 Spot. In der Matrix müssen wir weniger Geld zahlen, je mehr Gäste wir ga-
rantieren können. Den besten Rabatt bekommen wir bei 800 Leuten, und das ist eine
Zahl die wir als nicht unrealisitsch betrachten. Die Kosten für die Security werden
sich zwischen der Matrix und den Fachschaften geteilt.

Der Kartenverkauf soll nicht exklusiv online stattfinden, sondern lieber als ana-
loger Vorverkauf durch die Fachschaften an der Uni. Um die DJs wird sich noch
gekümmert, am Ende bräuchten wir eine gute Mischung aus Rock, Pop und Techno.

Die Feier soll bis dato zu einem Zeitpunkt stattfinden, an dem unsere Haushalts-
mittel weitestgeehend aufgebraucht sind. Dennoch wollen wir uns mit einem Drittel
beteiligen. Laut Leon sollte das aber kein Problem sein, da wir wieder Einnahmen
haben werden und keinen Druck haben, das Geld bis zum Ende des Haushaltsjahres
auszugleichen.
Um den Ticketschalter an der Abendkasse müssen wir uns selber kümmern.

TOP 9 Maustag
Die Maus veranstaltet einen deutschlandweiten Tag der Offenen Tür, an denen ver-
schiedene Einrichtungen teilnehmen. Auch die Fakultät möchte daran teilnehmen
und sucht Helfer seitens der Fachschaft. Wir sind prinzipiell dabei und haben ein
paar Freiwillige.
Dies müssen wir an Ivonne kommunizieren
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TOP 10 Verschiedenes
Es gibt nichts Verschiedenes in Ba Sing Se.

Ende: 15:25 Uhr

Bochum, 09.08.2023

Protokollführung
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